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№２５０７ 第１６回例会 ２０１７．１１．２ 晴 
点 鐘：石渡 鋼 会長 

進 行：大網庄一郎 SAA 

ソング：君が代 奉仕の理想 

ピアノ伴奏 栗原典子 会員 

 

会長挨拶 

石渡 鋼 会長 

 
 皆さん今日は、雨や嵐の 10 月が過ぎようやくの

秋晴れの日となりました。本日も多くの皆さんのご

出席有難う御座います。それにしても嵐続きの悪天

候が続きました。先ほど（フィッシュ）鈴木さんとのお

話では金谷地区では大変だったようです。先の台

風 22 号、土曜日はホテルオークラアカデミアで第 4

分区の情報研究会に平野幹事と出席しました。議

題は「ロータリアンとしての誇り」について基調講演

とテーブルディスカッションが行われました。詳しく

は平野幹事よりご報告があります。また翌 28 日猛

烈な大雨の中、榎本財団委員長と千葉市のカンデ

オホテルでの 2790 地区財団セミナーに参加、ポリ

オプラスの現況、グローバル補助金、地区からの補

助金申請についての説明を聞いてまいりました。さ

てここに若鍋会員より 1 冊の本を預かっています。

先週会長挨拶で珍しく私がロータリーの「四つのテ

スト」（シミコミ）の話をしましたが、この標語の提唱者

ハーバート・テーラーの自叙伝を預かりました。ご希

望の方是非お読みください。例会終了後理事会を

行います。 

幹事報告 

平野安照 幹事 

 
1. ２０１７－１８年度地区大会開催の案内回覧 

 【大会１日目】 ホテル ザ・マンハッタン 

  ２月２４日（土）開会点鐘１３時００分 

 【大会２日目】 ホテルニューオータニ 幕張 

  ２月２５日（日）開会点鐘 ９時３０分 

2. 第４１回 RYLA セミナー実行委員推薦のお願い

受領しました。 

3. RI 日本事務局より、財団室 NEWS 受領（回覧） 

4. １１月のロータリーレート １ドル＝１１４円 

5. ２０１８年国際ロータリー年次大会参加旅行募集



 

  

案内受領（回覧） 

6. 袖ヶ浦 RC より週報受領（回覧） 

 

第４分区情報研修会報告 

開催日時：１０月２８日（土）１４：００～１７：００ 

場    所：オークラアカデミアホテル出 席 者：石

渡会長、平野幹事 

 

テーブルディスカッション 

① テーマ「ロータリアンであることを誇りにしよう」 

 誇りとは 

・ ロータリーを好きになる事で、行動に責任を持

つ 

・ ロータリー活動を通じて、自然と身に付く 

・ ロータリー活動を継続する事で、他者から評価

される 

・ ロータリーバッチを身に着ける事 

・ 馴れ合いではなく、厳しさも必要 

・ 一度例会を休むと、慣れてしまう 

・ 入会者の資質が RC に適しているか、厳格に

見極める必要が有る 

・ 誰でも入会可能だと、RC ではなくなる 

 

誕生祝 

 
渡辺哲夫 会員 S25.11.2 

須藤 隆 会員  S18.11.9 

志波 克 会員  S 6.11.30 

 

誕生祝一言 

渡辺哲夫会員 

 本日１１月２日で満６７歳になりました。平成２６年

５月１日に入会し、４年目にして始めて誕生日と例

会が同じ日になりました。 

最近、秋の台風や秋雨前線による長雨が続いて

おり、家庭菜園の作業も一休みといったところです

が、余暇を利用し読書と久々のジグソーパズルに

挑戦することとしました。 

そこで、ジグソーパズルを購入するためお店に行

き一目で秋の紅葉の景色が素晴らしかった、広島

「安芸の宮島・紅葉谷公園」の２０１６ピースに決め

ました。 

これが始めて見ると中々難しくまだ半分ぐらいし

か出来ておりません。 

なお、誕生祝いはジグソーパズルにちなんで広

島「安芸の宮島・ハムセット」に決め、注文しまして

昨日届きました。今夜早速頂きたいと思っておりま

す。 

 

須藤隆会員 

誕生祝いに宮城県産の牛タンのシチューとカレ

ーのセットを注文し、早速おいしくいただきました。

１１月９日で７４歳になります。４年前にクラブから古

希を祝っていただきました。ついこの間と思っており

ましたがもう４年が経ちました。年を取ると歳月の過

ぎるのが年々早くなってくるように感じます。６０代半

ばで会社生活をリタイア―し、マイペースで、自分

の思うように行動し、好きな趣味を楽しんできました。

幸いにも今までは心身ともに健康な状態で過ごす

ことができました。それでも最近は特に記憶力の衰

えを感じるようになりました。年とともに衰えるのはや

むをえませんが、せいぜい頭を使うことを意識して

いきたいと思います。 

物理的な身体能力の衰えはやむを得ないものと

しても、せめて気持ちだけは私が好きなサムエルウ

ルマンの有名な“青春”という詩の一節にある「青春

とは人生のある期間を言うのではなく心の様相を言

うのだ・・・年は７０であろうと１６であろうとその胸中

に抱き得るものは何か・・・」を肝に銘じて、これから

迎える後期高齢者に備えたいと思います。 

 

志波克会員 

先日誕生祝に、「鹿児島黒豚味噌だれステーキ」



 

  

を頂きました。まだ食べていませんが見るからに美

味しそうで楽しみです。有り難う御座いました。 

今月末で８６歳になります。前にも申し上げました

が、若い時考えた人生の予定として７０歳まで仕事

をして、７５歳までリタイア生活を楽しみ、その辺で

あの世行きと言うことでした。 

しかし思いがけず予定を１０年オーバーし、また

次の年に入りました。こうなると、昨年卓話の「ライフ

シフト」が思い起こされ、次の予定を考えなくてはな

りません。 

まああまり現実味の無い話ですが、９５歳までの

予定にしました。ロータリー活動は当然生活の中心

になると考えられますが、それがなるべく長く実際

に役立つものである事を願っています。 

 

結婚祝 

 
石渡 鋼 会員  S47.11.5 

渡辺 務 会員   H 6.11.6 

白石幸久 会員   S47.11.7 

 

結婚祝一言 

石渡 鋼会員 

「川原の石のように」あの美空ひばりの名曲では

ありませんが、河原に石がいっぱい転がっています。

元を糾せば奥山の夫々の支流に生まれた小石で

す。それが幾多の嵐や大水に流され大河で合流、

途中岩にぶつかり、流れにもまれ、はじかれ気が付

けば偶然にも今こうして川原の片隅に二つ納まって

いる不思議。もし途中でのぶつかり具合、時間差或

いは流れの勢いによっては他の石と並んでいたか

も。この偶然を縁と呼ぶのでしょうか。人の出会いも

これに似て、生まれてから数多くの岩ならぬ他人と

の出会いと別れを繰り返し、いつか気が付いたら川

原、いや一つ屋根の下におさまっているという訳で

す。つまり結婚に至る過程も同じこと、恋愛、見合い

を問わず相手以外の人達、例えばお互いの両親は

もとより、友人、上司、学校、職場等々で出会った

「あの人」がいなかったら他の縁があったかも。皆さ

んにとっての結婚や仕事へのきっかけのあの人・キ

ーマンはどなたでしょうか。 

 

渡辺 務会員 

１１月６日で結婚約二十数年になります。 

（詳しくは覚えてません）他の会員のご夫妻の関係

は知りませんが、私と家内は夫婦円満。 

お互いに「ゆみさん」♡「つーさん」で呼び合ってい

ます。円満の秘訣は唯一点。「耐えること」です。 

市議会主催講演会のお知らせをさせて頂きます。 

日時 11 月 25 日（土）14 時～15 時 30 分 

場所 富津市役所 1 階 大会議室 

講師 千葉大学 柳沢要教授 

テーマ 「これからの地域と学校のあり方につ

いて」入場無料 当日会場にお越しください。 

 

白石幸久会員 

 結婚祝いを頂きましてありがとうございます。10 月

30 日に鮪と鯨の角煮が届き、美味しく頂いておりま

す。結婚は昭和 47 年 11 月 7 日ですのでもう 45 年

になります。夫婦で旅行に出かける機会をつくろう

と思っています。ほぼ毎月孫に会うため出かけます。

12 月のはじめに深谷に行きたいと考えています。 

昨晩、BS テレビで老後夫婦（60 歳で退職した場合

で 95 歳まで生きた場合）の生活設計でいくら必要

であるか話されていました。 

① 年金収入金額 

24 万円×12 ケ月×30 年＝8,460 万円 

② 生活費 

600 万円×７０％×35 年＝1 億４７00 万円 

③ 老後必要な収入 

① － ②＝6,060 万円 

 

 



 

  

米山委員会 

        担当 千葉一利部長 

 
今回は、米山について理解を深めたいと思いま

す。昨年度、若鍋会員がカウンセラーを務めた、韓

国の留学生、李君に来ていただいて卓話をしてい

ただく予定でしたが、とても忙しく時間がとれません

でした。次の例会で、その後の研究、日本での生

活、文化などいろいろ聞きたいと思います。今日は、

私が、米山奨学会の誕生、奉仕の人「米山梅吉」、

世界の平和を願って「なぜ留学生支援なのか」等

について資料を提供させていただきます。米山記

念奨学会についてもさらに理解を深め、ご協力をい

ただければ幸いです。資料を配布しただけでは読

んでいただけないので、小学校の頃を思い出しな

がら順番に読んでいただきます。 

 

出席報告 

平川出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/32 23 9  71.88% 

前 回 32/31 22 8 2(1) 77.42% 

前々回 32/24 21 3  87.50% 

 

ニコニコＢＯＸ 

神子勝美 親睦担当部長 

渡辺哲夫 誕生祝をいただいて。 

須藤 隆    〃 

志波 克    〃 

石渡鋼   結婚祝をいただいて。 

渡辺務     〃 

白石幸久 結婚祝をいただいて 

     三枝病院で母がお世話になりました。 

高橋裕之 5年で 17万キロ走った車が新しくな

りました。 

千葉一利 米山記念の卓話をさせていただいて 

 

 
君が代 奉仕の理想 ピアノ伴奏 栗原会員 

 

 
誕生祝歌 ピアノ伴奏 小野会員 

   ソングリーダー 高島会員 

  

 

 
今日のランチ 

 

理事会報告 
① 当月の例会プログラムについて 

② 11 月 30 日次々期指名委員会の件 

   6 p.m.より いち川 


